
Der Vorsitzende verwies darauf, dass Frau Friedhofen nicht mit abstimmen dürfe, da die
Abstimmung ihren Träger beträfe.

Frau Gassen (Bündnis 90/Die Grünen) befürwortete die Bezuschussung und machte die
Notwendigkeit deutlich.


